



CD. VICTORIA TAM., A 28 DE JULIO DE 2015.

ASUNTO: INFORME DE ACTIVIDADES
DE OBSERVADOR EN LAS
ELECCIONES DEL 7 DE JUNIO DE 2015

A QUIEN CORRESPONDA:

El suscrito C. PEDRO MENDOZA DE LEON, quien fungiera como observador electoral en las pasadas elecciones del 7 de Junio del presente, según oficio de autorización No. 123456, presenta ante usted el siguiente informe de las actividades realizadas en dicho proceso:

1. Me presenté a las 8:00 horas en las casillas instaladas en la Escuela Primaria Gabriela Mistral de la Colonia Estrella, para observar la transparencia y legalidad de las actividades realizadas ahí. Una vez que me identifique con el encargado, me percaté que a las 8:30 de la mañana todavía no se instalaban completamente las casillas, y a decir del personal del INE, era porque algunos de los representantes de partido no llegaron con puntualidad. Finalmente quedaron instaladas y comenzaron a recibir a los votantes. El proceso transcurrió con calma y con toda normalidad. Estuve ahí aproximadamente hasta las 10:00 horas.
2. En seguida me trasladé a la casilla ubicada en la colonia Libertad, ya que era la que me correspondía de acuerdo al sector marcado en mi credencial, y aprovechando también hice la labor de observar por espacio de una hora. La encargada de esta casilla me manifestó que hiciera llegar a las autoridades del IFE, que en las próximas elecciones se diera una hora de inicio más tarde, ya que también habían tenido problemas para instalarse en la hora prevista.
3. Una vez que emití mi voto, me traslade a la colonia "La Presita" para observar las actividades en las casillas instaladas en la Escuela Primaria de la colonia. Observe por espacio de una hora y en ese momento aproximadamente a las 12:00 de mediodía las actividades transcurrían con toda normalidad.
4. Finalmente, regresé a las casillas instaladas en la Colonia Estrella, permaneciendo ahí hasta casi terminado el proceso. Pude observar que hubo un incidente donde personas que iban llegando a la hora marcada para el cierre, al encontrar cerrada la puerta, intentaron agredir arrebatando la cadena con la que en ese momento iba a cerrar la puerta el encargado de la organización del proceso, con insultos permanecieron ahí, como amenazando de entrar a la fuerza, cosa que no hicieron.
5. Por último, habiendo constatado el sellado de varios paquetes electorales, me retiré del lugar.

De esta manera transcurrieron las actividades de observación en el proceso de elecciones del día 7 de Junio de 2014.

ATENTAMENTE,

C. PEDRO MENDOZA DE LEON